



**3 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. NBA83**

**795 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Appartement à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Le Groupe Immobilier Berti and Sons vous propose à la vente en Exclusivité ce magnifique appartement 3 pièces d'environ 100m<sup>2</sup> au sein d'un Domaine réputé et gardé 24h/24 avec piscine, tennis et salle de fitness. Le bien se compose d'une belle entrée, un séjour/salle à manger d'environ 37m<sup>2</sup>, cuisine 12,8m<sup>2</sup> (possibilité séjour/cuisine américaine total environ 50 m<sup>2</sup>) 2 chambres séparées et donnant sur une vaste terrasse de 30m<sup>2</sup> environ vue panoramique mer et Estérel, 2 salles de bains/douche, 2 WC. Porte blindée, vidéophone, climatisation réversible intégrée dans plafond, ouverture/fermeture ...

The Berti and Sons Real Estate Group offers you for sale exclusively this magnificent 3-room apartment of approximately 100sqm in a renowned estate with 24-hour security, swimming pool, tennis court and fitness room. The property consists of a beautiful entrance hall, a living/dining room of approximately 37sqm, a 12. 8sqm kitchen (possibility of a living room/American kitchen, total approximately 50sqm), 2 separate bedrooms opening onto a large terrace of approximately 30sqm with panoramic sea and Esterel views, 2 bathrooms/showers, 2 toilets. Armored door, videophone, reversible air ...

## BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

